

Sport**Football****La centrale des résultats**

24.11.2011 - 12:50

Football Suisse

Super League - vidéos

Super League - les Romands

Super League - infos

Déjà en conflit avec l'UEFA, le FC Sion a "assigné sur le fond" devant le tribunal de Paris la Fédération française. Le club valaisan "réclame 10 millions d'euros", ont confirmé jeudi la FFF et l'avocat parisien du club suisse. "La Fédération a violé les engagements qui permettent aux joueurs de saisir les juridictions sportives ou les juridictions de droit commun", indique le cabinet BBDO, missionné par Sion. A la FFF, qui a alerté l'UEFA, on juge "rocambolesque et surréaliste" cette assignation déposée par le FC Sion. "On ne voit pas ce que la FFF a à faire dans une affaire qui concerne l'UEFA".